
 
Rapporto annuale 2021 del Presidente 

L'anno 2021 ha continuato ad essere contrassegnato dalla pandemia e per la seconda volta abbiamo dovuto svolgere 
l'assemblea dei soci per iscritto. Ci ha fatto piacere accogliere oltre 60 partecipanti con i quali abbiamo avuto uno 
scambio di informazioni via Zoom. Ora, dopo l’assemblea costitutiva di tre anni fa, siamo contenti di poterci incontrare 
di persona il 19 marzo 2022 per l’assemblea dei soci.  

L'anno scorso, il comitato si è riunito quattro volte. Alcune delle riunioni si sono svolte virtualmente a causa della 
pandemia. 

Le nostre attività dell'anno scorso  

Il 1° agosto, la nostra associazione era presente con uno stand sulla piazza davanti al Bodenhaus per la Festa Nazionale 
Svizzera. Abbiamo aiutato a servire l'aperitivo offerto dagli albergatori di Splügen e a distribuire pan di pere e formaggio. 
Abbiamo partecipato al mercatino di Splügen a fine dicembre: al nostro stand abbiamo intrecciato ulteriori contatti con 
la popolazione e i membri dell’associazione. L’interscambio in occasione di entrambi gli eventi ha dimostrato che 
l’impegno dell’associazione è apprezzato.  

In autunno, un rilievo interattivo "Rheinquell Kulturraum" è stato allestito nell'Hotel Weiss Kreuz a Splügen. Si tratta di 
un attraente strumento di informazione per rendere tangibili le esperienze, i preziosi beni culturali, la storia formativa 
e i processi di trasformazione del paesaggio della regione. Anche i membri della nostra associazione hanno contribuito 
alla sua realizzazione indicando i loro "luoghi preferiti". Il rilievo fornisce molte informazioni sulla storia e la regione del 
Rheinwald: vale la pena visitarlo. L'ingresso è gratuito. 

Progetto di sviluppo turistico della Valle del Reno 

Il 10 dicembre 2021, il 72% della popolazione che ha votato all'assemblea comunale ha approvato il progetto di sviluppo 
turistico del comune di Rheinwald. Per i proprietari di residenze secondarie questa decisione è di grande importanza. 
Con il "sì" degli elettori, la nuova società "Entwicklungs-AG" può mettere in atto i piani per assicurare ed espandere 
l'infrastruttura turistica. Senza un ulteriore sviluppo del turismo, il funzionamento a lungo termine delle funivie di 
montagna diventerebbe molto incerto, il che non sarebbe certamente nell'interesse dei proprietari di residenze 
secondarie.  

La pianificazione delle infrastrutture inizierà nel 2022. L'implementazione richiede dai 5 agli 8 anni. Con il "sì", anche il 
futuro finanziario delle Funivie Splügen-Tambo è assicurato. Il comitato dell’associazione My2Home-Rheinwald è molto 
soddisfatto della decisione degli elettori del comune di Rheinwald. Affinché i piani di sviluppo siano attuati con successo, 
il comune continuerà ad avere bisogno del sostegno della nostra associazione.  

Il comitato apprezza molto gli incontri con i promotori e ha assicurato il pieno sostegno della nostra associazione. 

Associati 

Alla fine del 2021, avevamo 258 membri, ciò significa che più del 50% di tutti i proprietari di residenze secondarie nel 
Rheinwald sono membri della nostra associazione. 

A nome del comitato, vorrei ringraziare tutti i proprietari di residenze secondarie per l’impegno e la loro collaborazione 
nonché per l’appartenenza alla nostra associazione. Non vedo l'ora di incontrarvi, a presto. 

 

 

Stefan Hunger, Presidente, Mönchaltorf, febbraio 2022 


